

Las tropas griegas OCUPAN KONITZA

Con grandes efectivos lograron establecer contacto con los defensores de la plaza, causando graves pérdidas a los guerrilleros

Atenas, 1.—El comunicado bélico de Markos, radiado por la emisora "Grecia Libre" afirma que "los desesperados intentos de las fuerzas monárquico-fascistas no han logrado romper el cerco de Konitza, habiendo sido rechazados todos ellos, a pesar del apoyo de la aviación, por las unidades del Ejército democrático.—EFE.

Markos incita a sus secuaces : : : : :
Atenas, 1.—La emisora de "Grecia libre y democrática", del "general" Markos, ha radiado un mensaje de Año Nuevo de dicho cabecilla, en el que incita a sus secuaces a luchar duramente aún contra los "monárquico-fascistas" y los imperialistas norteamericanos, en el año entrante "que será de gloria y de éxitos".—EFE.

Los gubernamentales entraron en Konitza : : : : :
Atenas, 1.—Las tropas del Go-

bierno griego entraron en Konitza a las ocho de la noche de ayer, según se anuncia hoy oficialmente.—EFE.

La conquista de Konitza tiene gran valor militar y político : : : : :
Atenas, 1.—Se anuncia que las tropas del Gobierno que ocupan Konitza, lo han hecho con grandes efectivos y que el contacto entre las fuerzas defensoras de la plaza y las de socorro, se efectuó bajo una insistente lluvia y con grandes pérdidas para los guerrilleros. Estos resisten aún en las colinas situadas al norte de la citada población.

En los medios políticos se da gran importancia a la liberación de la ciudad de Konitza, toda vez que se sabía que el "general" Markos pensaba fijar en ella la sede de su "gobierno", con lo que la conquista de la plaza tiene, además de valor militar, intenso valor político.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.098. CEUTA VIERNES 2 DE ENERO de 1948.—Precio 50 céntimos

Un diplomático soviético no quiere volver a Moscú

Pide permiso al Gobierno turco para permanecer en el país

Estambul, 1.—Informes dignos de crédito procedentes de Ankara dicen que el agregado cultural a la Embajada soviética en la capital turca, Isreff, que había sido llamado a Rusia hace tres días, ha solicitado del Gobierno turco permiso para permanecer en el país en calidad de refugiado político.—EFE.

EL 1.948 será un año de prueba para Gran Bretaña

CRIPPS dice que a pesar de la ayuda exterior, tendrá que contar con sus propios medios para recobrase



Londres, 1.—Sir Stafford Cripps, jefe económico y ministro de Hacienda de Gran Bretaña, declara que 1948 será un año de prueba para este país y que le ofrecerá al lado de grandes dificultades, grandes oportunidades. "No podremos en él eliminar todas nuestras dificultades, pero si podremos encarrilarnos por la

vía que en años sucesivos nos llevará a la superación de ellas y a recobrar nuestra posición anterior en el comercio mundial". Cripps, dice que a pesar de la generosidad para con ella de Estados Unidos y del Imperio británico, Gran Bretaña tiene que contar con su propio esfuerzo para recobrase.—EFE.



DISCURSO DEL Dr. RADIO por Radio Nacional de España

El embajador argentino saludó a sus compatriotas con motivo del nuevo año

"Podemos vanagloriarnos de haber implantado un régimen de justicia a tenor con la dignidad de la persona del trabajador, a quien se otorga el usufructo de sus legítimos derechos"

recho de pertenecer a las Naciones Unidas, y se le amenazaba con el retiro de diplomáticos, condenándola a ostracismos internacionales, no solamente ha dejado sentir su voz en defensa de la verdad y de la justicia en el seno de las Naciones Unidas, sino que ha pasado a ser miembro del Consejo Superior de Seguridad. Además, de ello, la misma Asamblea de las Naciones Unidas ha incluido en la "Carta internacio-

nal de los derechos del Trabajo", los Fueros de los trabajadores proclamados hace año y medio por el general Perón, Fueros que parecen sacados de las Encíclicas sociales de León XIII y Pío XI, Fueros que entrañan la espiritualidad más cristiana que existe en el mundo, alguno de los pueblos ha jamás adoptado como fundamento de su Gobierno.

(Pasa a la página 5.)

Madrid, 1.—El embajador de la República Argentina, doctor Radio, ha pronunciado por los micrófonos de Radio Nacional, y para saludar a sus compatriotas argentinos, con motivo del nuevo año, el siguiente discurso:

"La proximidad del año 1948 me ofrece ocasión deseada para llegar a todos mis compatriotas los argentinos residentes en España, brindándoles la cordialidad de mi saludo y augurándoles un feliz año nuevo.

En esta ocasión, lo primero que se presenta a mi espíritu, ya que invito a mis compatriotas, es agradecer a Dios el beneficio insignificante de habernos dado una nación rica, pujante y pacífica, cuya grandeza podemos apreciar mejor que cuantos viven dentro de ella, pues nosotros, a la distancia la contemplamos en toda su extraordinaria magnitud, pudiendo percibir el contraste que ofrece ante ella los pueblos de Europa, convulsionados por discordias o flagelados por el hambre y la miseria.

Cuando en casi todas las naciones del mundo soplan vientos de fronda y se respira en el ambiente un hálito de nuevas flagelaciones, nuestra patria, conducida por un hombre que constituye el orgullo de América, afianza su política interna y externa, logrando que entre el país en la era de mayor esplendor, a lo largo de toda su historia.

En el orden de la diplomacia exterior, el año que acaba de transcurrir nos deja un caldo demasiado beneficioso. La Argentina, a la que hace poco menos de dos años se le discutía el de-

LA EPIDEMIA DE COLERA amenaza llegar al IRAN

Queda suspendido todo el tráfico entre Siria y Arabia Saudita

Londres, 1.—Todo el tráfico terrestre y aéreo entre Siria y la Arabia Saudita ha sido suspendido hasta nueva orden, a causa de la extensión de la epidemia de cólera al primero de dichos países, anuncia la Legación saudita en Londres.

La epidemia se ha extendido también al Líbano y amenaza con llegar al Irán, donde las autoridades han tomado medidas preventivas sobre los viajeros procedentes de las naciones vecinas.—EFE.

Chang Kai Chek anuncia importantes victorias sobre los comunistas

Exhortó al pueblo a redoblar los esfuerzos para ganar la guerra civil

Nankín, 1.—El generalísimo Chang Kai Chek, en el discurso pronunciado con ocasión del año nuevo, anunció importantes victorias sobre los comunistas y exhortó al pueblo a redoblar sus esfuerzos para acabar con los bandidos y ganar la guerra civil.

Centenares de personas se reunieron para escuchar las palabras del presidente chino y acompañar al Gobierno nacional en la ceremonia que siguió, que fué la peregrinación oficial al mausoleo de Sun Yat, "Padre de la República china".—EFE.



DE GASPERI pide a los italianos que confíen en la Constitución

Prometió garantizar las próximas elecciones

Roma, 1.—El jefe del Gobierno italiano, Alcide De Gasperi, en una alocución radiada a toda la nación, ha dicho que "los italianos deben renovarse en el espíritu de fraternidad, confiando en la nueva Constitución de la República que abre camino a toda justicia".

Prometió reformas populares y garantizó las libertades en las próximas elecciones. La alocución del jefe del Go-

bierno abre una campaña para mitigar el paro de fábricas por medio de la recogida de fondos a la que los Bancos y oficinas han suscrito mil millones de liras.—EFE.

Posible reanudación de las conversaciones anglo-egipcias

Sir Donald Campbell irá a Londres para conferenciar con Bevin

Londres, 1.—El embajador de Gran Bretaña en El Cairo, sir Donald Campbell, vendrá a Londres para celebrar conversaciones con Bevin, acerca de la posible reanudación de las negociaciones anglo-egipcias, se declara en el Foreign Office.

Se dice que las conversaciones habidas en el pasado quincena entre Campbell y el jefe del Gobierno egipcio, han hecho disminuir la tirantez existente, si bien parece que el Gobierno británico no parece inclinado a modificar su criterio de autodeterminación del Sudán en cuanto a su porvenir, sin tener en cuenta los derechos de la Corona egipcia, en contra de lo que pretende El Cairo. La cuestión sudanesa es la principal dificultad que existe entre Egipto e Inglaterra.—EFE.



APOLO

Hoy sesión continúa desde las 5. Ultimo día de proyección. CEPICSA presenta

AVENTURAS DE TOM SAWYER

En moderno technicolor.

A pesar del éxito obtenido por esta gran producción, se proyecta hoy por última vez para dar lugar mañana sábado al estreno de la grandiosa superproducción



Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

2 de enero, viernes.—La Vanda de Nuestra Señora del Pilar.— Santos Isidoro, Mariano, Sordión, obispos; Macario, abad; Argeo, Narciso, Marcelino, obispos, mártires. Octava de San Esteban, promártir. Rito Simple. Ornamentos rojos.

EN HONOR DEL S. CORAZON Hoy como primer viernes, se celebrarán solemnes cultos, en honor del Sacratísimo Corazón de Jesús, en las iglesias de Santa María de los Remedios y de San Francisco (Padres Agustinos) a las siete y treinta de la tarde.

ADORACION NOCTURNA Vigilias que celebrará la Sección Adoradora Nocturna, en el presente mes de enero: turno primero (Sagrada Familia), en la noche del 10 al 11, que es la especial en honor de su titular, aplicándose por la intención del muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández; turno segundo (San Daniel y compañeros mártires), en la noche del 17 al 18, aplicándose por la intención de don José Guill Valverde y turno tercero (Nuestra Señora de Africa), en la noche del 24 al 25, sin intención pedida hasta ahora. Estas Vigilias tendrán lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios.

SANTORAL PARA MAÑANA 3 de diciembre, sábado.— Santos Antero, papa, Florencio, obispo, Pedro, Zósimo, Atanasio, Daniel, Cirino, Primo, Teógenes, Teoponto, Teonas, Gordio, mártires; Genoveva, virgen. Octava de San Juan Evangelista. Rito Simple. Ornamentos blancos.

Anúnciese en EL FARO

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Metro Goldwyn Mayer presenta la magnífica superproducción que tiene por título:

AL COMPAS DEL CORAZON

Margaret O'Brien, José Iturbi, Jimmy Durante y Juni Aull. Director: Henry Koster

Próximamente:

AVENTURAS DE TOM SAWYER

En technicolor.



PRESENTACION EN SOCIEDAD

En el baile de gala celebrado en la noche de fin de año, en el Centro Cultural de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, hicieron su presentación en sociedad, luciendo sus galas de mujer, las bellas señoritas Ica y Pilarín Casado Orozco y Nievescitas Orozco Rodríguez-Mancheño.

Las distinguidas damitas, que recibieron muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras, realizaban su belleza luciendo elegantes trajes de noche.

SEPELIO

A las cinco de la tarde de ayer se verificó el acto del entierro de la joven Carolina Castillo Fernández, cuyo fallecimiento ha causado gran pesar entre cuantos la conocían.

Numerosas personas formaban en la comitiva fúnebre constituyendo la conducción del cadáver una extraordinaria manifestación de duelo.

A las demostraciones de pésame recibidas por los familiares de la extinta, unimos las nuestras muy sinceras, deseándoles resignación para sobrellevar tan dolorosa pérdida.

VIAJEROS

A fin de pasar unos días con sus familiares, llegó a ésta el joven estudiante don Angel Matres Cabrera, al que damos nuestra cordial bienvenida.

—En el vapor correo llegaron ayer a Ceuta, procedentes de Madrid, los eminentes doctores señores Hinojal y Casas, a quienes

Vigilia de fin de año

Lo celebra con todo esplendor la Adoración Nocturna

Con la solemnidad acostumbrada, celebró la Adoración Nocturna, su Vigilia general de fin de año, que tuvo lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, dando principio a las once de la noche del pasado día 31. A esta hora, fué hecha la salida de la bandera, acompañada de todos los adoradores y seguidamente fué expuesto, el Santísimo Sacramento, rezándose a continuación las oraciones de la noche y el Inventariorio.

Terminado este, el muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral y director espiritual de la Adoración Nocturna, desde el púlpito, leyó el ejercicio espiritual, y al ser las doce, una campana dió las doce campanadas, mientras los adoradores se postran, rostro en tierra. Después, de la última, se cantó solemne Te Deum y siguió el señor director espiritual, leyendo las reflexiones para principiar el nuevo año.

Una vez terminada la meditación y rezos, se hicieron las oraciones de la mañana y la preparación para la Sagrada Comunión y seguidamente dió comienzo la Santa Misa, que se celebra a esta hora, por privilegio especial de nuestro Santo Padre, el Papa, la

que fué oficiada por el señor Rodríguez-Martín, ayudado de diácono y subdiácono por los presbíteros don José González Astorga y don Francisco Almandoz Arbuna.

La misa fué cantada por los coros que dirige el competente Maestro de Capilla de la Catedral, Padre Servat.

Se distribuyeron muchas Comuniones, predominando los hombres, que en número muy considerable se acercaron a la Mesa Eucarística.

Finalizado el Santo Sacrificio, se rezaron las oraciones de acción de gracias y una vez dada la bendición con Su Divina Majestad y efectuada la reserva, se retiró la guardia con la bandera, que era portada por el presidente de esta Sección Adoradora, don Rafael Orozco García.

La Vigilia, como decimos antes, resultó en extremo solemnisima y fué dirigida, por el mencionado presidente y el secretario de la Obra, don Alfredo Meza Romero.

El templo se vió completamente lleno de adoradores y fieles, terminando este brillante acto eucarístico, del que como recuerdo se distribuyeron preciosas estampas, a la una y treinta de la madrugada.

Marcha del señor Comisario de Policía

Como resultado de reciente concurso de traslado, ha sido destinado a Sevilla el Ilmo. señor comisario jefe de Policía de Ceuta, don Servando Rodríguez Nieto, quien, por su dotes de competencia y brillante hoja de servicios, ha sido designado para el cargo nuevo en la ciudad del Betis.

Al muelle bajaron ayer todos los funcionarios de la plantilla de Ceuta para despedirle.

Atendemos el encargo del señor Rodríguez Nieto de despedirle, a través de nuestras columnas, de todas las autoridades locales, ya que la urgencia del traslado requiere su inmediata presencia en el nuevo destino.

Deseamos al citado señor Rodríguez buen viaje y muchos aciertos en su nuevo cargo.

Choque de estudiantes indios con la Policía

Resultaron 130 heridos

Bombay, 1.—Unos mil quinientos estudiantes izquierdistas, tuvieron un encuentro con la Policía, durante la tentativa frustrada de celebrar un mitin sin permiso de las autoridades.

Resultaron ciento treinta personas heridas, quince de ellas graves.

En el comunicado oficial se dice que fueron heridos setenta y dos individuos, doce de ellos policías.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

ENFRIAMIENTOS



«COLINON»

LO PEGA TODO

1.000 duros a quien lo disuelva en agua fría o caliente. 'Droguería Roma', Cervantes, 8. Tlf. 389.



HOY viernes 2 Desde las CINCO ULTIMO DIA ¡Éxito triunfal y apoteósico! ¡Una película maravillosa!

Advertisement for 'Viaje sin Retorno' featuring Merle Oberon and George Brent. Includes text: 'BALET BLAY PRESENTA Merle Oberon George Brent Viaje sin RETORNO con PAT O'BRIEN, GERALDINE FITZGERALD Dirección EDMUND GOULDING PRODUCCION: WARNER BROS.'

El mejor elogio sobre ella, se lo hará el público que ayer acudió a verla... ¡Pregúntele! ¡Les dirán que es estupenda...!

EL SABADO. La obra inmortal de Lope de Vega convertida en la más grandiosa y extraordinaria película Nacional: FUENTEOVEJUNA

Admirará y entusiasmará a todos los públicos y exaltará por el mundo entero los valores universales y eternos del espíritu español. Un reparto de celebridades, entre ellas: AMPARITO RIVELLES MANUEL LUNA LINA YEGROS JULIO PEÑA

INMEDIATAMENTE DESPUES, entre otras: EL CABALLERO ADVERSE

Frederich March - Olivia de Havilland.

EL ULTIMO REFUGIO Humphrey Bogart-Ida Lupino

LA CASA DE DRACULA por Lon Chaney y Lionel Ardwick

MARIA ANTONIETA Norma Shearer - Tyrone Power.

JAV. JALISCO, NO TE RAJES! por Jorge Negrete y Gloria Marín

Advertisement for 'Buena publicidad? Anuncios breves en el diario EL FARO'

Obituary for D. Concepción Pecino García. Text: 'LA SEÑORA D. Concepción Pecino García Que dejó de existir el 8 de diciembre de 1947 R. I. P. Sus desconsolados: hermana, doña Francisca Pecino García; hermano político, don Francisco Calvo Guadalupe; sobrinos, don Matías; doña Encarnación, doña Concepción y don Clemente Calvo Pecino; primos, sobrinos y demás parientes y afectos RUEGAN una oración por el eterno descanso de la finada e invitan a sus amistades a los funerales que en sufragio de su alma tendrán lugar el día 3 del corriente, a las 10 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, por cuyo favor les vivirán agradecidos.'

Obituary for D. Amalia Cuadros Martínez. Text: 'PRIMER ANIVERSARIO DE LA SEÑORA D. Amalia Cuadros Martínez Que falleció en Ceuta el día 3 de Enero de 1947. Santamente en el Señor y con la Bendición Apostólica de Su Santidad R. I. P. Sus desconsolados: esposo, don Eliseo Gutiérrez del Alamo y García; hijo, Eliseo; hijo político, Francisco Orellana León; nieto, Francisco José, hermanos, Aurora y Luis; madre política, Ilma. Sra. doña Clotilde García Castillo (viuda de Gutiérrez del Alamo); hermanos políticos, Lola, Patricio, Victoria, Nicolás, Rafael, Isidro, Clotilde, Pepe, María Revilla (viuda de Cuadros) y Soledad Conesa; tíos, primos, sobrinos, y demás parientes y afectos RUEGAN a sus amistades una oración y la asistencia al funeral que se celebrará dicho día y a las 10 y media en Nuestra Señora de Africa. Todas las misas que se celebren el día 3 en dicha iglesia, así como las que se celebren en las iglesias de los Sagrados Corazones (Martín de los Heros) Madrid, en la de los Descalzos de Rondani (Málaga) y en la Basílica de San Juan de León de Arrián (Málaga), serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.'

Advertisement for 'Anúnciese en EL FARO' with a large cross symbol.

PELICULAS PSICOPATOLOGICAS

«Zwei Seelen wohnen, ach! in meiner Brust» (dos almas se albergan en mi pecho.— Goethe, «Fausto»).

Por Enrique Rodríguez Cobo

Vayan por delante dos afirmaciones que consideramos básicas: primera, que hay quien pretende hablar de todo (sin entender, por supuesto, de nada); segunda, que entre los temas que merecen especial atención por los nuevos "enciclopedistas", ocupan lugar preeminente los relativos a psicoanálisis.

No hemos de detenernos en la primera de ellas. Entre las calamidades de índole más diversa que han azotado y azotan al mundo entero, figura haber tenido y tener que soportar, junto a la mesa del café, las plataformas de los vehículos y a la vuelta de cada esquina, torrentes de expresiones con las que los sujetos más ayunos de ciencia militar rebozaban expresiones tales como "ayan oes protegidos", "tiro indirecto", "ataques en cuña". Sin haber terminado la guerra mundial, siguen las sandeces, esta vez en torno a otros vocablos, cuyo verdadero alcance igualmente desconocen: "circulación fiduciaria", "economía dirigida", "devaluación", etc. Los pseudo-estrategas se han transformado en "economistas".

Ultimamente le toca el turno al psicoanálisis. No es completamente nueva la preocupación. Hace no muchos años hubo una epidemia de Freudomanía. Ahora surge otra que se le parece mucho.

Ya las molestias nerviosas y mentales habían aumentado en todos los pueblos afectados por la revolución industrial, tragedias producidas por las condiciones urbanas y de trabajo; nuevas preocupaciones de la vida económica y social y ello tenía que desembocar en una gran crisis moral y, consiguientemente, de la civilización.

Las consecuencias de este proceso, habían que reflejarse en alguna parte y, claro está, no podían escapar el cine ni la Prensa. Y así apareció en el primero un género de películas que la segunda ha bautizado con el común denominador de "psicológicas" o "psicoanalíticas". Nosotras nos permitimos titularlas "psicopatológicas" y no rectificamos. Y esto sencillamente, porque no se desenvuelven en ellas procesos psíquicos normales sino, por el contrario, casos, más o menos extravagantes, de psicopatías. Bien que en cuanto a "logos" nos mostramos, sin género de duda, más que generosos.

No vamos ahora a descubrir lo que es el cine en sus posibilidades y por ende en sus limitaciones. Pero con ser estas de sobra conocidas, parece que, a veces, se olvidan y hay que recordarlas.

El cine tal como hoy se conoce se presta muy poco a estudios sistematizados y, además, tampoco lo pretende. Sólo intenta distraer o, cuando más, divertir. A veces se emplea para fomentar determinados ambientes o como medio de propaganda, pero no --repetimos-- para estudios serios. Para aprender, la mente necesita, comunmente, climas más propicios que el pueden ofrecer las salas de espectáculos y atención más reposada que la que permite esas rapidísimas sucesiones de imágenes que, casi siempre, resbalan sobre el espectador como el agua sobre un hule.

¿Cómo pueden, con tales medios, adquirirse conocimientos, ni

aún rudimentarios, de psicoanálisis? La psicología como otra cualesquiera disciplina requiere un trabajo asiduo y bien orientado y quien crea aprender algo, con semejantes películas, andará completamente errado. Por el contrario no conseguirá sino embarrarse cuando después abra la boca con pretensiones científicas. La concepción de estas obras pasa de caprichosa, lógicamente considerada, y no dista mucho de aquellos viejos y desacreditados dramones hoy caídos en desuso.

¿Es que alguien, por acaso, ha adquirido cultura histórica acudiendo a presenciar esos retazos de epopeyas, cogidos al vuelo, sin hilación, desviados en deformaciones imaginativas y plagados de anacronismos. Pues no cabe otra cosa esperar en materia de psicoanálisis.

Y lo peor es que con tan exiguo y defectuoso bagaje, en un amplio sector, se habla, sí, de "problemas psicológicos", del "subconsciente" y de los "estratos del alma"; y, por si fuera poco, se escribe, y de firme, desconociendo las más elementales nociones de Psicología. Son los mismos "estrategas" y "economistas" de que habíamos antes.

Para esos impenitentes charlatanes no va el remedio; pero para ese público menos pretencioso y más sincero al que pueda plantearse algunos de tales "problemas", brindamos, gustosos, estos bellísimos conceptos que Bossuet pronunciara, antes de haberse inventado tanto estúpido galimatías:

"El hombre, en su origen, fué creado por Dios a imagen suya; y este nombre de imagen debe hacerle entender que no se le creaba para sí mismo; una imagen se hace toda para su original. Si un retrato pudiera animarse de repente, como no vería en él ningún rasgo que no se refiriera a aquel a quien representaba, no viviría sino para él y no respiraría más que su gloria. Y todavía estos retratos que animamos nosotros se verían obligados a repartir su amor entre los originales que representan y el pintor que los creó. Pero nosotros no nos hallamos ante esa dificultad: nosotros somos las imágenes de nuestro Autor, y Aquel que nos ha hecho, nos ha hecho también a semejanza suya; por esto, y mirando desde todos los puntos nos debemos únicamente a El, y a El sólo debe de estar unida nuestra alma.

En efecto, por mucho que esta alma esté desfigurada, por mucho que la imagen de Dios esté borrada en ella por el pecado, si buscamos bien en ella los antiguos rasgos, reconocemos que, a pesar de su corrupción guarda aún el recuerdo de Dios, y de que por Dios ha sido creada. ¡Oh, alma! Tú conoces y tú amas; y en ello está la esencia de tu ser y por ello crees semejante a tu Autor, quien es sólo conocimiento y amor.

He aquí, lectores, el único problema, seguido de su solución también única.

Y antes, mucho antes, perdidas en la lejanía de los tiempos, resonaron aquellas divinas palabras:

"Ego sum, Lux et Veritas et Vita".

Recepción en la Dirección General de Seguridad con motivo del año nuevo

Al acto asistieron destacadas personalidades

Pronunció un elocuente discurso el Director General señor Rodríguez Martínez

Madrid, 1.—En el salón Canalejas de la Dirección General de Seguridad se ha celebrado a las doce y media una brillante recepción ofrecida por el director general, don Francisco Rodríguez Martínez, con motivo de la entrada del nuevo año. Asistieron el alcalde de Madrid, presidente de la Diputación, director general de Propaganda, director general de la RENFE, secretario general de la Dirección y otros.

En primer lugar habló el secretario de la Dirección General de Seguridad, quien anunció que el acto que se celebraba, aunque tradicional, no tenía carácter formulario.

Terminó diciendo que hoy se está ganando la batalla de la paz con la ayuda leal y entusiasta de todos a nuestro Caudillo, a quien debemos la salida feliz de un año y la no menos feliz entrada en otro.

A continuación, el director general de Seguridad pronunció un elocuente discurso. Comenzó diciendo que esta fiesta de solemne tradición reúne en apretado haz a los funcionarios de los diversos Cuerpos de Policía. A los mismos, se unen los representantes de la Prensa, que no son testigos fríos de la labor policial

sino que ponen en el trabajo acción y participan de las mismas emociones antes los resultados favorables o adversos de los servicios. Esta Dirección no está ausente de aquellos que se encuentran más alejados.

Hasta el último puesto frontero, donde la Policía gubernativa monta la centinela vigilante de España, llega mi afecto y preocupación por todos sus problemas. Felicito a todos porque, en sus afanes, están obteniendo magníficos frutos y el premio a esa labor la habéis tenido en la forma más conmovedora por boca de nuestro Jefe de Estado, en el mensaje que hace unas horas pronunciara nuestro Caudillo, que sacrificando momentos de ambiente hogareño, desde su despacho, cumplió el primer acto de servicio de 1948, aprovechando sus primeros minutos. En sus palabras aludió a vuestros servicios, y esto ha de enorgulleceros y las nuestras, han de llevarle la gratitud y la promesa de trabajar más al servicio de la causa de España.

"Nuestras victorias —dijo— no amenazan la paz, esa "paz" que disfrutan Italia, Francia, Grecia, Palestina, China, Rumanía, etc. Podéis estar orgullosos pero

no satisfechos, hay que hacer más. Hay que superarse.

La consigna de este año que comienza es llamaros la atención sobre la falsa aparición de un delito que, bajo la capa de "negocios" encierra las más torpes maquinaciones.

Finalmente agradeció en nombre de todos los funcionarios al Caudillo y a su Gobierno las mejoras concedidas a los diversos Cuerpos de la Policía y acabó con los vitores de ¡Franco, Franco, Franco!, ¡Arriba España! y ¡Viva España! que fueron contestados por todos.

Por último, el director general de Seguridad obsequió a todos los asistentes a la recepción, con una copa de vino español, servida por Perico Chicote.—CIFRA.

La broma de dos muchachos

Hacen estornudar a todo el público que llenaba un cine

Murcia, 1.—Dos jovencitos han hecho estornudar diversas veces a todo el público que ocupaba las localidades de preferencia del más céntrico cine de la ciudad, al arrojar sobre la sala, desde las localidades altas, pimienta en polvo que colocaban en sus manos y soplaban.

Comenzaron los unánimes estornudos en el momento de mayor intensidad dramática de la película que se pasaba.

Al fin pudieron ser localizados y han sido multados, Ernesto Valdés, con ciento cincuenta pesetas y puesto a disposición del Tribunal de Menores Mariano García, de diez y ocho años.—CIFRA.

ORIGINAL APUESTA

Hace el recorrido de Tolosa a Pamplona, a pie, en doce horas

Tolosa, 1. — Se ha ventilado una original apuesta, consistente en ir de Tolosa a Pamplona, 96 kilómetros, a pie y en doce horas.

Contra la opinión de muchos, Juan Ibazzabal, que cuenta más de 51 años de edad, ha salido alroso de la prueba, llegando fresco a la meta. El tiempo que ha invertido en el recorrido ha sido de 10 horas y 10 minutos.

Sobre el mismo itinerario, un conocido industrial tolosano va a intentar rebajar este tiempo a nueve horas. Esta segunda prueba ha despertado gran expectación.—CIFRA.

Toda clase de trabajos tipográficos en la imprenta FARO

Para REYES

MAQUINAS DE COSER ALFA
NECESERS PARA VIAJE
ESTUCHES DE PERFUMERIA
Maquinillas de afeitar, Lujo
Pulverizadores, Polveras,
Extractos, Lociones

E INFINIDAD DE ARTICULOS DE
PERFUMERIA PROPIOS PARA
REGALO

VICENTE MARTINEZ

JOSE ANTONIO, 24

Fino Almina

sin competencia en CALIDAD Y PRECIO

LOS DEPORTES B A N D O

AAA. San Agustín se sitúa primero en el Torneo Local de Baloncesto

Se celebró la segunda jornada del campeonato local de baloncesto para el trofeo adultos, registrándose los resultados siguientes:

A. Navarro, 2; Africa-Ceuti, 0. Instituto, 4; S. Agustín, 16.

El primer encuentro no se celebró debido a la comparecencia del Africa-Ceuti, cosa que no podemos explicarnos debido a la solvencia y prestigio de dicho club.

En cuanto al segundo encuentro, merece comentario aparte. Empezó yendo el Instituto por delante con dos canastas de ventaja, imponiéndose más tarde la veterania del San Agustín. Al capitán del Instituto se le sanciona con una falta técnica y tiene que ser expulsado del campo por su insubordinación con el árbitro. Tal hace que todo el equipo, coaccionado por el expulsado, abandone el terreno de juego cuando faltaban 6 minutos para terminar y el tanteo era de 16 a 4 a favor de los agustinistas.

Después de esta jornada la clasificación del torneo es esta:

Equipos	J.	G.	P.	I.	F.	C.	P.
S. Agustín	2	2	0	0	66	20	4
A. Navarro	2	1	1	0	14	52	3
Instituto	2	1	1	0	56	28	2
A. Ceuti	2	0	1	1	16	52	1

Al capitán del Instituto, Pedro Pagán, se le suspende por dos partidos oficiales dada su actitud antideportiva al no acatar las órdenes del árbitro y por coaccionar a sus compañeros de equipo para que abandonaran el terreno de juego. También se amonesta a cada jugador del Instituto por su falta de deportividad al abandonar el campo, perdiendo dicho equipo un punto de la clasificación general que, en caso de reincidencia, obligará a su eliminación del torneo.

La Liga inicia pasado mañana su segunda vuelta

CON UN CEUTA-ALGECIRAS DE INDISCUTIBLE INTERES

Pasado mañana comienza la segunda vuelta de la Liga. Ahora al interés lógico y natural de los dos puntos en litigio, hay que añadir el cociente particular, que mucho puede decidir en la clasificación final. Entramos el domingo en la fase decisiva, en los encuentros que todo lo aclararán, que en lo que respecta al Grupo VIII de Tercera División, no deja de tener importancia y trascendencia. Precisa la Balompédica linense tomarse un cumplido desquite del 2 a 0 encajado en el Velódromo, el Larache superará la precaria ventaja obtenida por el Cádiz en Mirandilla y el Ceuta intentará anular el 4 a 0 que recibió en El Cañario. No solo para vengar tamañas afrentas sino también para mejorar posiciones, habida cuenta que a partir de ahora lo que manda es el cociente particular y no el general.

PRIMERA DIVISION

- A. Madrid-Sevilla (1-1)
- Español-Gijón (1-1)
- Valencia-R. Sociedad (2-0)
- At. Bilbao-Celta (1-5)
- Oviedo-Barcelona (1-2)
- Alcoyano-Madrid (2-2)
- Tarragona-Sabadell (2-3)

SEGUNDA DIVISION

- Málaga-Hércules (0-3)
- Badalona-Córdoba (0-5)
- Mestalla-Baracaldo (2-3)
- Murcia-Levante (3-3)
- Gastellón-Granada (2-2)
- Coruña-Mallorca (3-1)
- Yalladolid-Ferrol (2-1)

TERCERA DIVISION

- Linense-Huelva (0-2)
- Galayera-Antequerano (1-3)
- Larache-Cádiz (0-1)
- S. Fernando-Melilla (0-5)
- CEUTA-Algeciras (0-4)
- At. Teluán-Coria (1-5)

bajo el mandato de Suárez y que últimamente derrotó amistosamente al Córdoba por 4 tantos a 1.

La jornada inicial de la segunda vuelta está supeditada, por tanto a esos encuentros que tendrán por escenarios los terrenos de la Línea, Larache y Ceuta, cuyos resultados mucho repercutirán seguramente en la tabla clasificadora, influyendo necesariamente en la clasificación final del torneo.

¿Lograrán desquitarse Balompédica, Larache y Ceuta de los tanteos adversos encajados en la vuelta inicial? Si para el Larache no es difícil la empresa (solo fué derrotado por 2 tanto a 0), para la Balompédica y el Ceuta ya no será tarea de... de coser y cantar. Son dos tantos los que ha de anular la Balona frente a un rival de la categoría del Huelva y cuatro, cuatro goles, los que ha de anular o superar el Ceuta frente a un Algeciras que sigue siendo adversario tenaz y decidido.

Vaticinamos, empero, que la Jornada se presenta con un cariz netamente localista, que solo en Madariaga podría verse truncada. ¿Se romperá también en San Fernando la racha victoriosa del "leader"? --PEGUAR.

OCASION

Camión volquete «CHEVROLET» tipo guerra matriculado Marruecos, algunas averías. Se vende barato.- ELECTRAS MARROQUIES S. A. TETUAN.

TANGER

El ministro de España, ofreció una brillante fiesta

Asistió el Cuerpo diplomático, autoridades y otros invitados

Tánger, 1.—El ministro de España y su esposa han ofrecido, en los salones de la residencia del Consulado general de España, una brillante fiesta de fin de año.

Asistieron el Cuerpo diplomático, autoridades de la Zona internacional, personalidades diversas y las distintas colonias.

Los invitados fueron obsequiados con una cena fría y después se balló hasta la madrugada. —CIFRA.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

EL ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HACE SABER: Que debiendo efectuarse el Alistamiento de los mozos pertenecientes al recemplazo de 1948, en cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 59 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Recemplazo del Ejército, todos los españoles o naturalizados en España que residan en esta Ciudad, cualquiera que sea su estado o condición, y que hayan nacido desde el 1.º de Enero al 31 de Diciembre, inclusivos, del año mil novecientos veintisiete, están obligados antes del día 10 de Enero actual, a pedir por sí o delegadamente su inscripción en las listas que forman las secciones de recluta del Ayuntamiento, quedando exentos de esta obligación los mozos que con anterioridad se encuentren inscritos en la Armada para cuyos efectos y conocimiento de los interesados, se oitan a continuación algunos artículos del citado reglamento:

Artículo 48.—Todos los naturalizados en España que no hubieron prestado el servicio militar en el país de procedencia y se le concediere la nacionalidad antes de haber cumplido los cuarenta y cinco años, tendrán obligación de inscribirse en el primer alistamiento y pasarán a formar parte del recemplazo y situación correspondiente a los alistados en el año en que cumplieron veintinueve años de edad.

El español o naturalizado en España que adquiriere otra nacionalidad, si quiere volver a nacionalidad la española después de cumplidos los veintinueve años de edad, será incluido en el primer alistamiento que se efectúe después de concedérsela, siendo para todos los efectos considerado como perteneciente a éste, pero obteniendo su licencia absoluta a los cuarenta y cinco años.

Los que omitan el cumplimiento de esta obligación serán castigados con la multa de doscientas a quinientas pesetas, si los mozos fueren habidos, y con la de quinientas a mil pesetas, en caso contrario, correspondiendo su imposición a la Junta de Clasificación y Revisión correspondiente, abonándola los padres o tutores.

Los que habiendo dejado de ser comprendidos en el alistamiento del año que les corresponde no se presenten para hacerse inscribir en el inmediato, ni justifiquen la omisión, serán incluidos en el primero que se verifique después de descubierta y quedarán privados del derecho de solicitar prórrogas de incorporación a filas y de las ventajas concedidas a los aspirantes a Oficial o Clases de Comodoro.

Los que con fraude o engaño procurasen su omisión en el alistamiento, caso de resultar inútiles para el servicio cuando sean alistados, sufrirán arrestos de un mes y un día a tres meses, y la multa de 50 a 200 pesetas, que impondrá el Tribunal correspondiente. Caso de insolvencia sufrirán la prisión subsidiaria que proceda.

Artículo 49.—La solicitud de inscripción podrán efectuarse por comparecencia personal o por escrito.

Artículo 50.—Los padres o tutores de los mozos sujetos al alistamiento para el servicio militar, están obligados a solicitar su ins-

cripción en el alistamiento, si estos hubieran dejado de cumplir tal deber, cuando por su edad les correspondiera.

Igual obligación tienen los Directores o Administradores de los Manicomios o Establecimientos de Beneficencia, y los jefes de los Establecimientos Penales, respecto a los individuos que, estando acogidos o reclusos en ellos, alcanzan la edad para ser alistados.

Artículo 51.—Los Jefes de los Cuerpos e Institutos Militares en que sirvan voluntarios de la edad de veinte años, tienen la obligación de remitir certificados de existencias y del concepto en que sirvan en el Ejército, a los Alcaldes de los pueblos en que hayan nacido o donde residan sus padres, a fin de que disponga su inscripción, haciéndolo constar en las filiaciones de los interesados, uniéndolo a ellas el acuse de recibo que deben facilitar los Alcaldes.

Ceuta, 1 de enero de 1948.

José Rojas.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELOS de caucho. Imprenta FARO. ARTICULOS necesarios para Navidades visifon Ferreteria El Aquila. Frente Mutua Ceuta. SE VENDE máquina de escribir portable. Razón Perfumeria Roma.

Alquileres

CAMPARIA piso céntrico 5 habitaciones independientes, vestíbulo, patio-azotea, corredor amplio, agua, renta 125, por otro 4 habitaciones. Razón FARO.

ALQUILO habitación. Razón esta Administración.

EN FAMILIA pensión completa. Tte. Pacheco 14. 1.º, 2g.

MATRIMONIO sin hijos desea con familia honorable dos habitaciones sin muebles derecho cocina. Razón esta Administración.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto. Academia técnica "El Pilar de Viti". Jadú.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Varios

PINTURA todos colores desde 3 pesetas kilo 12. "Drogueria Roma". Cervantes, 8.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

AGENCIA REY - SOLER

transportes entre la Península y Africa, sucursales en las importantes plazas de España. Avenida 18 de Julio n.º 2. Teléfono n.º 3-7-9. Agente en Ceuta: José Rios Galindo.



Aprenda **DIBUJO LINEAL** POR CORRESPONDENCIA
TITULO DE DELINEANTE
INSTITUTO MATKO INFORMACION GRATUITA
MADRID Apartado 12142

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS		PIS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	5'20
Camel	Id. de 20	5'70
Chesterfield	de 20	5'70
Yorktown	de 20	4'95
Toledo	de 20	2'35
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-3 FALANGE ESPAOLA 11

EL FARO EN ALGECIRAS

DISTRIBUCION DE UN DONATIVO

En nuestra diaria visita a la Alcaldía, nos fué comunicada por el señor alcalde, camarada Silva Cernuda, la siguiente nota:

En el festival organizado por el Regimiento Infantería Extremeña número 15, en el día de su excelsa Patrona la Inmaculada Concepción, se recaudaron 8.293'57 pesetas, las cuales fueron entregadas a S. E. el general gobernador militar del Campo de Gibraltar don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, que a su vez las puso a disposición del Ilmo. señor alcalde de la ciudad para su distribución entre los Centros benéficos, lo que ha sido llevado a cabo de la forma siguiente:

Escuela Hogar, 1.500 pesetas; Centro Maternología, 1.000; Secretariado de Caridad, 1.000; Huerta de la Cruz, 500; Asilo de Ancianos, 500; Excmo. Ayuntamiento para bolsas de Navidad y Reyes, 3.793'57 pesetas.

LA DELEGACION DE CIEGOS ASCENDIDA DE CATEGORIA

Por el Consejo Superior de Ciegos, a propuesta del jefe nacional de la Organización y en atención a la evolución sufrida en el desarrollo general de la Delegación Comarcal de la Organización Nacional de Ciegos en el Campo de Gibraltar, ha sido ascendida a la categoría de primera.

Con tal motivo, enviamos nuestra felicitación al delegado

comarcal, señor García, y restantes mandos de la mencionada Delegación.

DESTINADOS

A la fábrica de caramelos Santa Lucía de la Organización Nacional de Ciegos, en Zaragoza, y como director de la misma, ha sido destinado el actual secretario de esta Delegación Comarcal de Ciegos, don Francisco López de Soto.

A ocupar la vacante que deja el señor López, viene destinado a nuestra ciudad y procedente de Cádiz, don Andrés Bernal Nora.

A ambos deseamos muchos aciertos en sus nuevos cargos.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Onomástica

En la festividad del primero de Año, celebraron sus días, los señores Sanmartín, teniente coronel jefe de la Comandancia de la Guardia Civil; señor Reverendo Martínez, arcipreste de la ciudad; Romero Abreu, doctor; Aldana Almagro; Patricio Herrera, doctor y otros varios a los que enviamos nuestra felicitación.

R. Montilla.

«CERVANTES»

Librería - Papelería - Imprenta Artículos de Navidad Fin de Año y Reyes Eduardo Dato 2 Teléfonos 2043 y 1409 ALGECIRAS

Un tifón asola la región de Louisiana

El número de víctimas es muy elevado

Shreveport (Louisiana), 1.—Un intenso tifón ha azotado esta región, dejándose sentir además en numerosas localidades al norte y este de esta localidad.

La Policía de la población de Minden, próxima a Shreveport, ha informado que veintisiete personas han resultado muertas en un Cutton Valley, como consecuencia de dicho tifón. Añade que unas doscientas personas resultaron heridas.

Informes extraoficiales indican que en la localidad de Haynesville resultaron muertas seis personas.—EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

El 456 aniversario de la conquista de Granada por los Reyes Católicos

Se celebraron brillantes actos conmemorativos tremolándose el estandarte real en el balcón del Ayuntamiento

Granada, 1.—Con extraordinaria brillantez y solemnidad han comenzado los actos conmemorativos del 456 aniversario de la conquista de Granada por los Reyes Católicos. A las doce en punto, apareció en el balcón central del Ayuntamiento, portando el estandarte real de la ciudad, el concejal don Antonio Hernández Hernández, rodeado del gobernador civil, alcalde, gobernador militar y las restantes autoridades.

En la Plaza del Carmen, ante el Ayuntamiento, ocupada totalmente por el público, formaban fuerzas de todas las Armas y Cuerpos de la guarnición, la Guardia Municipal montada, la banda de música del Ayuntamiento y los clásicos tamborileros.

El concejal señor Hernández, tremoló por tres veces el estandarte real, pronunciando las mismas frases que el conde de Tendillas el día de la entrada de los Ejércitos cristianos, desde la Torre de la Vela.

«Granada, Granada, Granada, ganada por los inocentes Reyes Católicos Don Fernando de Aragón y Doña Isabel I de Castilla», terminando con vivas a España, a Franco y a Granada.

Acabada la tremolación, se verificó el desfile de las fuerzas que habían rendido honores.

El estandarte real de Granada continuará en el balcón central del Ayuntamiento, dándole guardia de honor fuerzas de Infantería, hasta la hora del Angelus en que será trasladada de nuevo.—CFRA.

Dos barcos, con 12.000 emigrantes detenidos por los británicos

Fueron escoltados y conducidos a la isla de Chipre

Londres, 1.—Los buques, "Pan York" y "Pan Crescent", con doce mil inmigrantes legales judíos, que procedentes de Rumania intentaban desembarcar en Palestina, han sido detenidos y escoltados hasta el puerto de Famagosta (Chipre), por dos cruceros y 5 destructores de la Armada británica, según comunica la Agencia "Exchange Telegraph".

Un portavoz del Foreign Office ha declarado que la detención se realizó previas negociaciones con los capitanes de los dos barcos y que no hay indicaciones de que se haya presentado oposición por parte de los judíos ni de que se hayan cometido actos de violencia.

Soldados británicos, desarmados, subieron al "Pan York" y al "Pan Crescent" para incautarse de los mismos.

En Famagosta, se cree que el desembarco comenzará rápidamente, si bien durará varios días, dada la cantidad de inmigrantes que van a bordo de dichos buques y la gran cantidad de judíos que residen en los campos de concentración.—EFE.

Logran desembarcar 200 inmigrantes : : : : :

Jerusalén, 1.—Un barco de inmigrantes legales judíos ha burlado el bloqueo naval británico y ha desembarcado a doscientas personas en una pequeña localidad costera sionista al norte de Haifa.—EFE.

Pero son detenidos : : :

Jerusalén, 1.—Los doscientos judíos que han desembarcado ilegalmente al norte de Haifa, en Nakariya, han sido detenidos todos ellos y llevados nuevamente a bordo de su barco, del que entre tanto, se habían apoderado las fuerzas británicas.

Los inmigrantes serán transbordados.—EFE.

Un jefe militar muerto y dos soldados heridos : : :

Jerusalén, 1.—Uno de los jefes de la organización militar árabe de Jerusalén, ha resultado muerto por arma de fuego al intentar un grupo árabe detener un coche de la Policía británica en una carretera a corta distancia de esta capital.

Por otra parte, dos soldados británicos pertenecientes a la Escuela de entrenamiento de paracaidistas, próxima al aeródromo de Lyda, fueron heridos al abrir fuego contra ellos y dos compañeros suyos unos individuos.

La agresión se realizó junto al Park Hotel de Tel-Aviv.—EFE.

Discurso del Dr. Radio por Radio Nacional de España

(Viene de la primera página.)

La Argentina no abra propósitos imperialistas ni puede abrigarlos sin traicionar a su Historia, que comienza como una cruzada de liberación de pueblos y no como una conquista; Chile y Perú saben perfectamente que las raíces de su autonomía nacional están regadas por la sangre argentina vertida en Qxacabuco, en Maipú y en El Callao. Pero la Argentina anhela una verdadera hegemonía internacional. Por eso, si la Conferencia de Petropolis la elevó al rango de potencia dominante en la América latina, nuestro país emplea su capacidad de dominio y su grandeza económica en otorgar a los países americanos colosales empréstitos, que solventen sus crisis internas.

En el orden de la política interna, el año que termina se ha fijado en la Historia como la fecha patria de nuestra liberación económica. Hemos dejado de ser la gran granja de los supercapitalistas. Han pasado a manos de argentinos los principales servicios públicos, como los ferrocarriles y las empresas telefónicas, de las que los no argentinos sacaron, durante largos tiempos la riqueza que cumplía repartir, antes que nada, entre los propios argentinos. Han pasado ya los tiempos caóticos en que nuestro país era de hecho la pingüe colonia de los mercaderes internacionales y la conquista de la autárquica economía, significa para nuestra grandeza histórica, tanto como la conquista de nuestra autonomía política. Por eso la Historia argentina, cuando se hayan serenado las pasiones y aquietados los egoísmos y las envidias, alzará el busto del general Perón, libertador económico al par de San Martín, libertador del Tíco. Hay algo más trascendente aún, que no puedo mantener en silencio en esta suscita evocación de nuestros deberes nacionales al término de este año. Frente a las poderosas corrientes ideológicas, que pulsan por imponerse en las naciones y por dominar a los pueblos; este es, el colectivismo comunista y el plutocratismo individualista. La Argentina, alzando su voz en la Asamblea de todos los pueblos del mundo, proclamando una filosofía más humana, por una par-

te, y menos utópica por la otra. De esta suerte, la Argentina ha proclamado una tercera posición mundial a la que era preciso recurrir si Oriente y Occidente no quieren deshacerse de una tercera guerra de proporciones apocalípticas.

El "peronismo" que es hoy no el nombre de una facción política nacional, sino el nombre de una filosofía y de una misión arrojada como solución internacional al conflicto creado por el choque de la ideología extrema. El "peronismo" sintetizado en los derechos del trabajador, constituye el único acuerdo justo —al que se llegará, tarde o temprano—, entre capitalistas y trabajadores, entre clases altas y clases bajas. No existe, como es sabido, un sistema social ni un sistema político, ni un sistema económico, que eviten del todo el latrocinio enquantado y la explotación de unos hombres por otros hombres. Pero podemos vanagloriarnos los argentinos de haber implantado en la medida de lo posible un régimen de justicia y de nivelación a tenor con la dignidad de la persona del trabajador, a quien se le otorga el usufructo de sus legítimos derechos.

Al término de este año, cuando tantos países tienen pendiente sobre sus cabezas la espada de Damocles de las guerras, de las huelgas o del hambre, los argentinos nos presentamos como un hogar perfectamente estructurado, al que parece complacerse Dios otorgándole bienes innumerables. Hogar a cuyo regazo van llegando cada día los hijos pródigos, a los que alejara la pasión política, la codicia o pasiones inconfesables.

Mis palabras en esta ocasión tienen una doble finalidad: primera, la de saludar a los argentinos, residentes en España, evocándoles a grandes rasgos la visión lejana de la casa solariega, cada día más grande, cada día más limada de gloria. En segundo lugar, me cabe el honor de preluar con estas palabras el mensaje que el presidente de los argentinos, general Juan Perón, envía a sus compatriotas ausentes en el extranjero. Nuestro primer mandatario, a quien no escapa detalle alguno ha tenido la delicadeza de saludarnos a cada

uno de los que sentimos la nostalgia de la Patria lejana. Os invito pues, a escuchar las palabras del presidente de los argentinos".—CFRA.

LA EVOLUCION RUMANA HACIA EL SOVIETISMO

Groza expone en un mensaje las realizaciones de su Gobierno

Bucarest, 1.—El primer ministro, Petro Groza, y el probable primer presidente de la república rumana, Constantino Parkon, se han dirigido al país con motivo de la festividad del año nuevo.

Constantino Parkon, en nombre del Consejo de Estado, recientemente designado con motivo de la abdicación del rey Miguel, entre otras cosas, dijo: "La nueva forma estatal de Rumania, la república popular, abre un amplio camino para la consecución de todas las aspiraciones creadoras del pueblo y para las nuevas conquistas democráticas en los campos económico, social y democrático".

El primer ministro, Petro Groza, que habló en nombre del Gabinete rumano, dijo que la abolición de la monarquía eliminaba "un serio impedimento en el desenvolvimiento de Rumania hacia la "democracia popular".

Groza agregó que las realizaciones principales de su Gobierno durante el pasado año, aparte de la abolición de la monarquía, han sido el acuerdo comercial con Rusia, el proceso Maniu, la expulsión del ministro de Relaciones Exteriores, Jorge Tatarescu, el nombramiento de Ana Pauker, como su sucesora, el de Vasili Luca, como ministro de Hacienda, el de Emil Bodnarro, como ministro de Defensa Nacional, el acuerdo comercial y cultural con los países vecinos y la alianza con Yugoslavia.—EFE.

Aún no se sabe si el ex-rey Miguel salió de Rumania : : : : : Bucarest, 1.—Aún no se tie-

ne información oficial sobre si el ex-rey Miguel de Rumania ha salido o no del país.

Informes aún no confirmados, indican que había salido ya.—EFE.

Multa a la hija del duque de Wellington

Por violar las restricciones financieras de la Gran Bretaña

Londres, 1.—Lady Elizabeth Clyde, de 21 años de edad, hija del duque de Wellington, ha sido castigada con una multa de 235 libras esterlinas, por el Tribunal de Bul Street, acusada de haber violado las restricciones financieras durante su visita a Francia el pasado verano.

La multa equivale a la cantidad que, según confesión de la acusada, gastó por encima de las 75 libras esterlinas que entonces se autorizaba a emplear a los súbditos británicos que visitaban el extranjero.

El defensor de lady Clyde, declaró que "en efecto, sus gastos fueron superiores a los autorizados, pero que su defendido ignoraba que estaba faltando a la ley".—EFE.

